

Banyak penduduk yang tidak dapat sekolah sampai kejenjang yang lebih tinggi, bahkan di desa ini masih banyak masyarakat yang tingkat pendidikannya hanya sampai pada sekolah dasar saja, bahkan tidak sampai tamat. Hal ini dikarenakan adanya faktor ekonomi yang masih tergolong menengah ke bawah.

3. Keadaan Sosial Ekonomi

Keadaan ekonomi di Desa Bangeran Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik rata-rata menengah ke bawah. Jenis pekerjaan yang mayoritas dilakukan oleh masyarakat di Desa Bangeran Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik adalah disektor pertanian dan sektor jasa. Perlu diketahui bahwa sebagian besar penduduk yang bergerak disektor pertanian yang bertani padi, jagung dan kacang-kacangan. Sedangkan penduduk yang bergerak disektor jasa adalah Pemilik jasa transportasi dan perhubungan, Buruh usaha jasa transportasi dan perhubungan, Pegawai negeri Sipil, TNI, POLRI, bidan swasta, perawat swasta, dukun, guru swasta, pembantu rumah tangga, sopir, buruh migran perempuan, buruh migran laki-laki tidak mempunyai mata pencaharian tetap dan jasa penyewaan peralatan pesta.

4. Keadaan Sosial Keagamaan

Masyarakat yang tinggal di Desa Bangeran Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik 100% memeluk agama Islam, karena agama Islam telah mempengaruhi pola pikir dan perilaku bagi masyarakat Gresik, begitu juga masyarakat Bangeran yang sangat religius. Karena agama

yang dianut relatif kuat, maka mereka selalu berdasarkan norma, nilai dan perilaku sebagai suatu syari'at yantu norma yang didasari atas keyakinan (iman dan taqwa), sehingga orang Gresik identik dengan Islam.

Adapun jenis aktifitas keagamaan yang dilakukan oleh masyarakat di Desa Bangeran Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik adalah tahlilan yang dilaksanakan setiap hari secara bergantian di tiap RT, pengajian untuk kaum ibu-ibu yang lumrah dikenal dengan istilah fatayat NU dan muslimat NU. Dan jenis keagamaan lainnya yaitu seni hadrah.

Kondisi ke Islaman benar-benar terasa dalam kehidupan mereka, terutama dalam rangka menjunjung kegiatan keagamaan bersama. Terhadap beberapa tempat ibadah seperti Masjid dan Musholla. Di desa Bangeran terlihat sangat religius, hal ini dibuktikan dengan adanya banyak muşolla yang dibangun oleh warga. Ada 17 buah muşolla dan 2 buah Masjid yang selalu ditempati untuk beribadah sholat lima waktu.

Mengingat masalah keagamaan ini bersifat dominan dikalangan masyarakat desa Bangeran ini dan salah satunya tentang masalah waris, jadi sudah selayaknya masalah tersebut dikaji lebih dalam untuk menemukan titik terang dari permasalahan tersebut.

B. Praktek Pelaksanaan Pengalihan Nama Atas Harta Waris Sebab Ahli Waris Tidak punya anak Di Desa Bangeran Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik

Dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari diperlukan adanya sarana-sarana yang memadai, seperti perlu adanya modal untuk usaha, tempat tinggal, sawah dan lain sebagainya yang diperlukan untuk menghidupi keluarganya.

Kebutuhan-kebutuhan tersebut pada dasarnya dibedakan atas dua tingkatan, yaitu :

- a. Kebutuhan primer adalah kebutuhan pokok yang harus dipenuhi oleh seseorang, misalnya kebutuhan atas makanan, pakaian serta tempat tinggal dan sebagainya.
- b. Kebutuhan sekunder, misalnya kebutuhan akan alat-alat rumah tangga.

Di dalam memenuhi hal-hal tersebut, sebagaimana masyarakat pada umumnya ada yang melakukan sendiri, namun ada pula yang tidak melakukannya sendiri.

Sebelum membahas bagaimana pelaksanaan pembagian harta waris dilaksanakan, perlu diketahui siapa saja ahli waris yang ada dalam keluarga pewaris di Desa Bangeran Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik. Ahli waris yang dimaksud penulis adalah Ranti sebagai istri dari Wiro Wongso Kamdu, Najwa sebagai anak perempuan hasil perkawinan dari Wiro Wongso Kamdu dan Ranti, Ahmad sebagai anak laki-laki hasil

